



Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Leben,
ist es kein Sterben,
ist es eine Erlösung.
Ein gütiges Herz hörte
auf zu schlagen.

In stiller Trauer geben wir bekannt, dass meine liebe Schwester
und unsere Tante Frau

Hedwig Huskitsch

am Sonntag, dem 23. April 2017, im 71. Lebensjahr,
gestärkt mit Gottes Wort für immer die Augen geschlossen hat.

Wir verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen am
Dienstag, dem 2. Mai 2017 um 14.00 Uhr
in der Aufbahnhalle des Stadtfriedhofes Hollabrunn.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten
Familienkreis statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Elisabeth

Schwester

André mit Familie

Neffe

Thomas und Patrick

Neffen

Im Namen aller Verwandten